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 Frage zu einer neuen Zuwegung  
 
Guten Tag Herr Rauch,  
 
vielleicht erinnern Sie sich an unser Telefonat bzgl. eines Grundstücks innerhalb des 
Baugebietes „Nr. 100“ in Strombergim Anhang schicke ich Ihnen eine sehr vereinfachte 
Ansicht der betreffenden Fläche.  
 
Die schwarze Fläche „Pavillon “ kennzeichnet unser Bauvorhaben und lässt das Grundstück 
erkennen, welches wir gerade vermessen lassen und kaufen werden.  
 
Die rote Fläche zeigt die neue Zuwegung, welche als Sackgasse entstehen soll. Hierzu habe 
ich ein Anliegen. Der Pavillon, den wir bauen wollen, ist sehr stark angelehnt an den 
Barcelona-Pavillon von 1929 vom deutschen Architekten Mies van der Rohe. Wenn Sie den 
Architekten und/oder das spektakuläre Bauwerk kennen, werden Sie mein Anliegen sicher 
teilen. 
Ich möchte fragen, ob es möglich wäre, den Straßennamen nach diesem bedeutenden 
Architekten der Bauhaus-Dynastie zu benennen, etwa als „Mies-van-der-Rohe-Weg“.  
 
Dieser Straßenname - benannt nach einem großen deutschen Architekten - würde sich auch 
inhaltlich und kulturell sehr schön in die Umgebung einfügen. Die anliegenden Straßen 
heißen  
 

 Ina-Seidel-Straße, benannt nach Ina Seidel, deutsche Lyrikerin  

 Mörikestraße, benannt nach Eduard Mörike, deutscher Lyriker  

 Müselerstraße, benannt nach Wilhelm Müseler, deutscher Reiter und Autor  

 Geisbergstraße, benannt nach Max Geisberg, deutscher Kunsthistoriker  
 
Ich würde mich sehr freuen, wenn Sie diese Idee einmal prüfen würden - herzlichen Dank im 
Voraus.  
 
Viele Grüße 


